
 

波士頓華人佈道會 

2018年會友大會會議記錄 

2018 年 10月 28日 昆士小學禮堂 

 

地點：麻薩諸塞州波士頓市 885號華盛頓街約賽亞昆士小學禮堂 

      麻薩諸塞州牛頓市 218號 Walnut 街波士頓華人佈道會 (現場同步視頻直播) 

1. 讚美 

廖志成傳道帶領會眾同唱聖詩《擁戴我主為王》。 

2. 禱告 

李澤民長老帶領會眾禱告。 

3. 宣佈開會 

執事會主席黎志陽宣佈會議開始。會友出席人數為 379人，包括牛頓出席人數 85 人。

法定最低人數為 303 人。 

4. 通過 2017年 10月 29日會友大會記錄 

由黃翰欣動議、Pauline Huie 和議，以過半數通過。 

5. 主任牧師的話 

陳卓明牧師為他四個月的安息年假多謝教會。他得到了充分的休息以及完成了 75% 的目

標。其中一個目標是思考、祈禱和聆聽神。他曾在 2015 年的會友大會中分享他會聆聽

神來決定何時退休。在安息年假期間，他得到的時間是 2019 年，大概在 6 月到 10 月

之間。到那時候，他將 68 歲，並服侍了教會 42 年。 

陳牧師將以下列三種考慮因素來繼續服侍教會： 

一、個人健康：目前沒有問題，但思維及身體機能不如以前。 

二、父母健康：父母健康狀況穩定，但將需要更多的幫助。 

三、教會健康：教會出席人數保持穩定，教會健康有所進步。 

陳牧師對教會未來的期望： 

一、優秀的同工 

二、主要的同工空缺得到填補 

三、會眾奉獻時間、恩賜、金錢 

四、持守神的話語 

陳牧師將牧師的交接與跑接力賽作比較。兩名賽跑者都需要全速跑步才能獲勝。他相信

長老會和執事會在聖靈的引導下會選出最佳繼任人。我們所有人都需要為領袖們祈禱。

陳牧師很榮幸自 2000 年起擔任主任牧師，並感謝會眾。 



最後，陳牧師分享了有關華埠樓宇的令人興奮的消息。波士頓市政府有意購買夏利臣街 

249 號來興建新的昆士中學。他鼓勵我們所有人為主的供應來禱告。 

6. 長老會和執事會的回應 

長老會的黃伯勳長老和執事會的黎志陽感謝陳牧師忠心侍奉帶領教會。 

7. 通過執事會候選人 

黎志陽提出投票通過： 

甲、將從 2018 年 11 月 1 日出任兩年的六名執事候選人：譚卓華、郭若慈、黎志陽、

林榮恩、駱心讚、朱以雅。 

乙、點票由張甦榮監督，點票員名單:張映佩、蔡耀波、陳徐寶寶、何玻妮、鄺立基。 

8. 2017-2018 年度財政報告及 2018-2019 年度財政預算 

會計執事林陳若宇、陳為鈞陳述了 2017 至 2018 年度的財政報告和 2018 至 2019 年

度的財政預算。 2017 至 2018 年度中，所有經費都有少量盈餘。經常費有盈餘是因為

同工招聘於財政年度的下半年才完成，以致開支減少。此盈餘被撥入設施及維修經費，

以備不時之需。 2018-2019 年度的經常費預算比上一年增加了 6%，主要原因是有關同

工的開支，如保險費的增加。為了達到此增長，奉獻需比去年的實際收入提高 11%。 

慈惠基金有盈餘，2018 至 2019 年度的財政預算維持不變。差傳基金有盈餘，2018 至 

2019 年度的財政預算略為提高。擴堂基金在 2018 至 2019 年度的財政預算大幅下調，

因為擴堂方向尚不確定。 

9. 擴堂進展 

何印行分享了為所勿街 120 號提交聯合計劃開發區（PDA）的理由。該 PDA 將給我們提

供一個未來增長的框架，對土地使用的變化提供保護以及將神供應給所勿街 120 號的增

長潛力最大化。PDA 的過程逾時兩年，現已得到批准。 

何弟兄也向會眾報告了市政府對購買夏利臣街 249 號來興建新中學的意向及申請，並將

舉行諮詢會來提供詳情和諮詢意見。 

何弟兄盼望會眾祈求神的引領。 

10. 通過 2018-2019 年度財政預算 

鄺文慧動議通過 2018-2019 年度的經常費、慈惠/社會責任基金、差傳基金和擴堂基金

的預算。Karen（牛頓堂）和議。會友一致贊成通過。 

11. 報告投票結果 

六位被提名的執事候選人都當選。 

12. 向同工和長老致謝 

伍心悅播放影片感謝所有同工和長老們在過往一年對主的忠心服侍。 

13. 祝福 

蘇耀烺牧師禱告祝福後，會議結束。 

報事會書記呂立地 記錄 


